



キャビネットなどで狭くなつた市役所(一階)

この条例は、中山間地域の豊かな自然や美しい景観を保全し、過疎化や高齢化に歯止めをかけるため、集落共同活動を推進す



児童が減少した雪沢小学校周辺

水道・病院事業会計 4年度決算

4年度の水道及び病院事業会計の決算認定案件が提出され、企業会計決算特別委員会で審査されることになりました。収支決算の概要は次のとおりです。

水道事業会計の収支決算の概要

◇収益的収支

収入	10億6,359万3,015円
支出	9億9,362万6,099円
差引額	6,996万6,916円

◇資本的収支

収入	2億6,656万9,420円
支出	4億8,098万7,921円
差引額	△2億1,441万8,501円

病院事業会計の収支決算の概要

◇収益的収支

収入	70億6,599万8,076円
支出	74億4,446万9,924円
差引額	△3億7,847万1,848円

◇資本的収支

収入	3億5,160万0,000円
支出	5億4,909万4,438円
差引額	△1億9,749万4,438円

※決算額はいずれも消費税込み

市庁舎建設 基金条例案可決

一、五一四万円
融雪災害による農地の復旧工事費（繋沢地区など四カ所）、農業用水路などの復旧工事費（岩本地區など七カ所）

▽農業施設災害復旧費
融雪災害による河川の復旧工事費（洞喰川など九カ所）
七月の集中豪雨による河川の復旧工事費（赤沢川など二カ所）
葛原3号線など六カ所）
葛原3号線など六カ所）

中山間地域では、過疎化や住民の高齢化、後継者不足などが深刻な問題となっています。これにより地域の活力が低下し、農政上も重要な課題となっています。

「市営花岡野球場」は、両翼九十七メートル、センター一百二十メートルの本格的な野球場となり十月下旬に竣工する予定です。これが、完成すると四つ目の市営野球場となります。

教育用コンピューター
市内全中学校へ

今年度、導入を予定しているのは、南、花岡、矢立、雪沢の各中学校で、この四校に配置が

中山間ふるさと水と 土保全基金条例案可決

市ではこれらを解消するため、新庁舎の建設設計画を検討していますが、庁舎建設には多額の資金が必要です。この条例は、建設する時の一時的な財政負担を避け、健全な財政を維持しながら新庁舎を実現させるため、基金を設置して計画的に資金を蓄積しようというものです。

四つ目の市営野球場 もうじき誕生



工事が進む市営花岡野球場



コンピューターをつかった授業風景(一中)

終ると市内全中学校にコンピューターが配置されることになります。市では情報化社会に対応できる基本的な能力を養う教育の一環として、コンピューター教育を導入しています。